



## **PAN sólo conducirá proceso para candidaturas en 2024, aclara Alejandro Moreno**

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, aclaró que el acuerdo anunciado por la alianza Va por México significa que Partido Acción Nacional (PAN) conducirá el proceso para elegir las candidaturas en la Ciudad de México y para la Presidencia de la República, mas no para que únicamente se designen perfiles albiazules.

Entrevistado luego de la conferencia en que la coalición anunció su reconciliación, aclaró los dudas que surgieron del mensaje dado por el panista Marko Cortés, quien señaló que el PRI será el responsable de llevar el proceso de definición de candidaturas en el Estado de México y Coahuila, mientras que el PAN se encargará de la capital y la Presidencia.

“Vamos a precisar: No es designación, es el procedimiento para que el PAN 'sigle' la candidatura y conduzca el proceso basado en un proceso democrático y de transparencia”

Puso como ejemplo lo ocurrido en las elecciones de Durango e Hidalgo, en donde fue el PAN quien condujo los procesos y los candidatos fueron Carolina Viggiano y Esteban Villegas, ambos priistas.

“Y lo dijo el dirigente nacional Marko Cortés, ellos van a impulsar con la coalición un perfil que no necesariamente tiene que tener militancia partidista, va a tener la participación de la sociedad. Hay que ser muy claros”, dijo.

Remarcó que los perfiles por los que apostará la coalición podrán ser integrantes de la sociedad civil, sin que tengan que pertenecer necesariamente a un partido, tal como se dijo en conferencia.

El priista evadió responder si dicho acuerdo sólo fue firmado entre el PAN y PRI, pero dijo que éste “es la fortaleza de construcción de consensos entre nosotros. El PRI está respaldado por su consejo, por sus órganos autónomos”.

“El PRD en su vocación habrá de siempre construir y opinar en estos procesos”, añadió. En el caso de Coahuila, aseguró que los candidatos del PAN, PRI y PRD participarán en un proceso de selección porque “hay apertura”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-conducira-proceso-candidaturas-2024-aclara-alejandro-moreno-513466>